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Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde -Ata 002/2015/CRP/IBP. 
Às nove horas do dia vinte e nove de abril de dois mil e quinze, na sala PVA 106 -
Campus II, sob a presidência do Chefe do Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde, 
Prof Marlon Corrêa Pereira, teve início a reunião com a seguinte pauta: 1) Análise e 
aprovação do processo 001778/2014 que trata do estágio probatório da Profa. 
Virgínia Souza Santos; 2) Análise e a aprovação do processo 005345/2013 que trata 
do estágio probatório da Profa. Monise Viana Abranches; 3) Análise e aprovação 
do processo 006356/2013 que trata do estágio probatório da Profa. Tatiana Coura 
Oliveira; 4) Ánalise e aprovação do processo 00295112015 que trata da solicitação 
da Profa. Sabrina da Silva Pinheiro de Almeida de progressão horizontal de 
Adjunto I para Adjunto 11; 5) Aprovação das atas 008/2014 e 00112015; 6) 
Informes Gerais, com a presença dos seguintes professores: Edmilson Amaral de 
Souza, Karine Frehner Kavalco , Liliane Evangelista Visôtto, Luciana Resende Cardoso 
Júlio, Luciane Cristina de Oliveira Lisboa, Luciano Bueno dos Reis, Martha Elisa 
Ferreira de Almeida, Mónica Sonia Rodriguez, Raquel Ferreira Miranda; Rubens Pazza, 
Silvana da Costa Ferreira. Representando os técnicos administrativos compareceu Ana 
Paula dos Santos. Em representação aos discentes dos cursos de Nutrição e Ciências 
Biológicas compareceram os alunos Tatiane Bortoletto Urbano e Pablo Henrique 
Custódio Silva, respectivamente. Justificou sua ausência a professora Jaqueline Dias 
Pereira por estar participando de banca de concurso público na cidade de Rio Verde. 
Dando início à reunião, Prof Marlon cumprimentou os presentes e sugeriu que fossem 
votados em bloco os três primeiros processos por tratarem do mesmo assunto. Os 
presentes concordaram. 1) Análise e aprovação do processo 001778/2014 que trata 
do estágio probatório da Profa. Virgínia Souza Santos. 2) Análise e a aprovação do 
processo 005345/2013 que trata do estágio probatório da Profa. Monise Viana 
Abranches. 3) Análise e aprovação do processo 006356/2013 que trata do estágio 
probatório da Profa. Tatiana Coura Oliveira. Prof Marlon comentou que analisando 
o regimento que trata dos estágios probatórios percebeu que após cada etapa de 
avaliação feita pela Comissão responsável, o processo deve ser apreciado também pelo 
colegiado do Instituto. Dessa forma, Prof Marlon apresenta os processos para análise e 
aprovação. Profa. Silvana propôs aprovação. Os processos foram aprovados por 
unanimidade. 4) Ánalise e aprovação do processo 00295112015 que trata da 
solicitação da Profa. Sabrina da Silva Pinheiro de Almeida de progressão 
horizontal de Adjunto I para Adjunto 11. Profa. Karine propôs aprovação. Processo 
aprovado por unanimidade. 5) Aprovação das atas 008/2014 e 00112015. Profa. 
Silvana propôs aprovação . Atas aprovadas por unanimidade. 6) Informes Gerais. Prof 
Marlon comentou que analisando as atas anteriores notou que alguns assuntos tratados 
ficaram sem solução como o caso das chaves dos laboratórios de ensino . Profa. Silvana 
comentou que vários alunos tem cópias das chaves e, por isso, o ideal seria trocar os 
segredos para ter controle. Prof Marlon comentou que analisará a possibilidade. Prof 
Rubens comentou que o uso do micro-ondas indevidamente foi resolvido com a fixação 
de um aviso de perigo de radiação. Seguindo os informes, Prof Marlon comentou que 
no próximo ano o valor para compras de material de consumo deve ser feita através de 
rateio e não levando em consideração os valores dos anos anteriores como tem sido 
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feito , haverá uma descentralização dos recursos por Instituto, e os índices nortearão o 
rateio como em Viçosa. Prof Marlon acrescentou que a matriz não deve ser o único 
critério, pois apenas com ela não é possível atingir os valores que o Campus de Rio 
Paranaíba tem ganhado nos últimos anos. Prof Rubens comentou que a matriz leva em 
conta os últimos dois anos. Prof Marlon comentou que a descentralização dos recursos 
também forçará que o servidor que fará os lançamentos no sistema esteja alocado no 
setor, este ano quem está responsável pelo lançamento no sistema de material de 
consumo é o técnico de laboratório Gustavo. Profa. Karine solicitou a palavra. Prof 
Marlon assentiu. Profa. Karine comentou que no início do semestre passado criou-se 
uma disciplina para atender a pós-graduação de Florestal, cadastrada como CBI, porém 
quando a aluna de Viçosa Dinaíza foi se matricular nesta disciplina foi preciso pedir a 
matrícula como aluno de outra Instituição . Profa. Karine procurou o coordenador da 
pós-graduação em Florestal, depois o Prof Benitiz, Pró-reitor de Ensino -Prof Vicente 
Lelis- e Diretor de Pesquisa e Pós-graduação de Rio Paranaíba -Jairo Tronto- para 
resolver a questão, mas não houve outro jeito. Profa. Karine comentou que na USP 
abre-se a matrícula para o aluno fazer qualquer disciplina de qualquer curso que abrange 
a Universidade, independente de Campus que o aluno estuda. Prof Marlon comentou 
que será necessário fazer um ofício solicitando a Reitora e a PPG para resolver essa 
questão. Prof Marlon seguiu informando que na semana passada esteve aqui no 
Campus de Rio Paranaíba o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, Prof Ely Rosa, e na 
oportunidade Prof Marlon solicitou através de ofício que sejam disponibilizadas para o 
CRP 2 (duas) vagas de Nutricionista para atender ao Ambulatório e estágios 
supervisionados do curso de Nutrição, pois o professor substituto que vem atendendo 
esta demanda não pode ser renovado todo semestre como tem ocorrido. Profa. Martha 
comentou que foi questionada quanto a existência do Nutricionista durante os estágios 
dos alunos em hospitais a partir de março do ano que vem. Prof Marlon afirmou que 
haverá. Profa. Karine questionou se na falta de docentes os técnicos de laboratório 
podem ajudar nos laboratórios de pesquisa. Prof Marlon comentou que acredita que 
eles não vão querer por já atenderem vários laboratórios e acrescentou que está 
incentivando a Profa. Michele a fazer uma pesquisa para enumerar as ocupações dos 
técnicos do IBP. Profa. Silvana comentou que não tem problemas com o atendimento do 
Gustavo. Profa. Mónica comentou que nem sempre é atendida, por isto conta com 
monitor todo semestre. Profa. Silvana questionou sobre as coletas de materiais. Prof 
Marlon comentou que a técnica Ana Paula é a responsável. Seguindo os informes, Prof 
Marlon comentou que o Instituto recebeu um ofício da CPPD informando sobre o novo 
sistema de progressão para os docentes, onde deverá atender, dentre outros requisitos, 
ao mínimo de 08 horas semanais e 480 horas em dois anos de aulas ministradas. Profa. 
Martha questionou como ficariam as professoras Luciana e Regiane do curso de 
Nutrição que são responsáveis pelo estágio supervisionado em Nutrição Clínica por 08 
horas semanais, mas o sistema consta apenas 1 hora Prof Marlon comentou que 
precisará ver como deverá constar esta informação. Profa. Karine questionou como fica 
orientação de TCC que requer tempo do docente e não conta horas. Prof Rubens 
comentou que orientação entra em outro campo da avaliação de progressão. Prof 
Marlon seguiu informando que os cargos de chefes de Instituto do Campus 
acompanham o cargo de Reitor, por isto, com o fim do primeiro mandato da Reitora 
Nilda os Institutos precisam se reunir para eleger o novo chefe. Prof Marlon comentou 
que aguardará a data de início da recondução da Profa. Nilda para marcar reunião do 
colegiado do IBP para tratar desse assunto e que os interessados já comecem a pensar 
no assunto. Profa. Martha comentou que a Profa. Meire manifestou interesse em outra 
oportunidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às nove horas e 



cinquenta e cinco minutos e eu, Fernanda Aparecida dos Santos Cottini, lavrei a 
presente ata, que se aprovada, será assinada pelo Chefe do Instituto e por mitn., 
Secretária do Instituto. () 
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